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Не пытайтесь исправить естественный ход
вещей
…Помни, что, когда по воле провидения с нами случается какое-то несчастье, мы не должны
слишком огорчаться. Человек, восстающий против судьбы, только глубже и глубже
погружается во тьму материалистического образа мыслей.

Комментарий: Даже святым или очень религиозным людям порой приходится испытывать
превратности судьбы. На такие несчастья нужно смотреть как на испытания, ниспосланные
свыше. Даже если у нас есть все основания для скорби, мы не должны пытаться одолеть
судьбу, так как все наши попытки приведут только к тому, что мы будем все глубже и глубже
погружаться в пучину мирской суеты. О том же говорит и Господь Кришна. Какой смысл зря
беспокоиться? Нужно просто терпеливо сносить все удары судьбы.
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